

SOCIETE LUXEMBOURGEOISE DE MEDECINE DU SPORT

Luxembourg, le 09.11.2009.

Compte-rendu de l'assemblée générale du 26.10.2009.

Présents: Drs Azzolin, Bachim, Berg, Bradke, Delagardelle, Diederich, Dupont, Erpelding, Faber, Felten, Flesch, Müller, Nührenbörger, Ost, Ries, Seil, Thuenenkoetter, Urhausen, Urhausen-Mockel, Weicherding, Weydert et Wolff.

Excusés: Drs Goerens, Glodt, Leners, Peters, Rischette, Sax et Waldbillig.

Présent par procuration: -

1-ordre du jour:

L'ordre du jour est approuvé.

2-Le compte-rendu de l'assemblée générale du 16.11.2008. est accepté.

3-allocation du président :

Le président remercie les Docteurs Felten et Weicherding, tous les deux présidents honoraires, de leur présence.

Il se félicite ensuite de la bonne ambiance qui a régné au comité ce qui a permis d'entreprendre les différents chantiers en cours.

Une assurance responsabilité civile a pu être conclue grâce aux bons offices de Monsieur Schuller. Cette assurance est destinée aux confrères qui encadrent des manifestations sportives. Elle n'est pas nominelle et elle peut également être utilisée par des médecins en formation.

Dans le même cadre il faut signaler que la société met à la disposition des médecins demandeurs deux troussees médicales sous forme de sacs à dos qui sont gérées par les Docteurs Azzolin et Nührenbörger.

Pendant l'année en cours trois manifestations à l'étranger ont été encadrées par des membres de la SLMS, notamment à Chypres, à Beyrouth et en Finlande.

L'installation de l'ECG au petit médico a pris du retard. Le Dr Bradké précise qu'il y a eu des problèmes administratifs et que le frame-work doit être renouvelé. L'installation se fera en novembre et le démarrage peut être prévu pour février 2010.

Le président rappelle qu'il y a toujours des discussions à propos du petit médico au-delà de 50 ans. La société devrait donner sa prise de position à ce sujet, notamment moyennant des articles de presse.

Le site internet de la société devrait être régulièrement mis à jour. Y figureront les comptes rendus des assemblées générales et des articles de médecine du sport.

Le comité de la SLMS a l'intention de demander un rendez-vous auprès du nouveau ministre des sports pour discuter avec lui du problème du petit médico au-delà de 50

ans, de l'encadrement des classes des lycées sportifs, des problèmes de doping notamment.

Le président constate que la moyenne d'âge des membres de la SLMS augmente constamment. Un seul jeune médecin a marqué son intérêt. Il s'agit du Dr Philippe Welter, médecin-anesthésiste à Kirchberg, qui est en train de rédiger un mémoire sur la plongée.

La formation des nouveaux instituteurs à l'Uni Luxembourg devrait être améliorée en ce qui concerne les sciences du sport et la pratique du sport.

Le président lance l'idée d'une nouvelle formation en médecine du sport à organiser au Luxembourg, ce qui permettrait le cas échéant de recruter de nouveaux membres.

Un certain nombre de grandes manifestations auront lieu les prochaines années, à savoir le 25^e anniversaire de groupements de sportifs cardiaques en 2010, le 60^e anniversaire de la SLMS en 2011, le 100^e anniversaire du COSL en 2012 (qui sera également une année olympique), ainsi que l'organisation d'une Sportmédecina, les Jeux des Petits Pays qui auront lieu à Luxembourg en 2013.

Le président donne ensuite la parole au secrétaire.

4-rapport du secrétaire:

Le secrétaire regrette que le discours du président ait été très complet. Il rappelle que le comité s'est réuni 4 fois depuis la dernière assemblée générale. En moyenne 8 membres étaient présents aux réunions du comité.

Il rappelle très brièvement les principaux sujets de discussion de l'année écoulée et il signale qu'un nouveau centre médico-sportif a été ouvert à Junglinster en décembre 2008.

5-rapport du trésorier:

La situation financière de la société est excellente. Cette dernière possède actuellement un avoir en compte de 3117 euros sur un compte chèque postal et un avoir de 18000 euros sur un compte d'épargne auprès de la BCEE.

6-rapport des réviseurs de caisse:

Les réviseurs de caisse présents (Dr Ries et Dr Wolff) ayant vérifié les comptes au préalable proposent de donner la décharge au trésorier.

7-décharge à accorder au trésorier :

Cette décharge est accordée à l'unanimité.

8-élections:

Le Docteur Diederich est sortant et rééligible. Il a posé sa candidature dans les délais, de sorte que le renouvellement de son mandat est accepté par acclamation. Le Docteur Bradké reste membre coopté et continuera à s'occuper de la trésorerie.

9-divers :

*Le Docteur Urhausen signale qu'il y aura quelques nouvelles dispositions concernant la lutte contre le dopage à partir du 1^{er} janvier 2010 :

-la pseudo-éphédrine figurera à nouveau sur la liste.

-l'usage de 2 béta-2 agonistes (salbutamol et salmétérol) ne nécessitera plus l'introduction d'un dossier complet, mais uniquement une déclaration of use.

*Le Docteur Muller signale qu'il a préparé un texte pour donner des explications sur le fonctionnement du petit médico.

Le président remercie le Dr Muller et lui fait savoir qu'il sera invité à la prochaine réunion du comité pour présenter ce texte.

L'ordre du jour étant épuisé, le président lève la séance à 20,00 heures.

Dr Fred Diederich
secrétaire